

Vereinsmeister 2016 stehen fest!

Geschrieben von: Sven Thierolf
Dienstag, 03. Januar 2017 um 16:15 Uhr

Sowohl die Vereinsmeisterschaften 2016 im Nachwuchs, als auch die der Erwachsenen sind Geschichte und die Pokale verteilt.

Am 12.12.2016 fand die Vereinsmeisterschaft im Nachwuchsbereich statt. Organisiert von Reiner und Frank nahmen acht Jungs und vier Mädchen am Wettkampf teil. Bei den Mädchen wurde die Siegerin im System Jede gegen Jede ermittelt und am Ende setzte sich Jennifer Herrmann vor Gina Böttrich und Anita Ramm durch. Für Jennifer, welche jetzt auch im Punktspielbetrieb in den Erwachsenenbereich gewechselt ist, sicher ein schöner Erfolg. Für Gina war das Turnier gleichzeitig ein schmerzlicher Abschied vom Tischtennis, da sie ihre Berufsausbildung beginnt und dabei oft nicht zu Hause ist. Sie hat aber bereits ihre Rückkehr zum Tischtennis angekündigt und bleibt auch Vereinsmitglied.

Bei den Jungs wurde in zwei Vierer-Gruppen gespielt, wobei die ersten Beiden in die KO-Runde einzogen. Letztendlich nutzte Nick seine letzte Chance Vereinsmeister Nachwuchs zu werden souverän und besiegte im Endspiel Joseph Kärmer, welcher in letzter Zeit doch deutliche Fortschritte gemacht hat. Während sich andere Spieler schon ihren Handyspielen widmeten, sicherte sich Joshua Simon den 3. Platz und konnte stolz auch einen Pokal mit nach Hause nehmen. Zum Schluss gab es dann noch ein gemeinsames Pizzaessen, für das sogar die Handys weggelegt wurden.

Die Erwachsenen trafen sich am 29.12.2016, um ihren Vereinsmeister zu ermitteln. Insgesamt nahmen 17 Spielerinnen und Spieler, darunter auch die Vereinsmeister Nachwuchs Nick und Jennifer teil. Herzlich begrüßt wurde auch unser ehemaliger Spieler Jens Hetze, welcher trotz seines Wechsels nach Dresden Vereinsmitglied geblieben ist.

Vereinsmeister 2016 stehen fest!

Geschrieben von: Sven Thierolf
Dienstag, 03. Januar 2017 um 16:15 Uhr

Gespielt wurde in 4er-Gruppen, wobei die Positionen 1-4 der 1. Mannschaft gesetzt wurden und die Plätze 1 und 2 der jeweiligen Gruppen in die Doppel-KO Runde einzogen.

Bei der Zulosung der weiteren Spieler hatte Mancher Glück und Andere eben nicht. So kam es gleich zu einer Hammergruppe mit Jens Fiedler, Jens Hetze, Thomas und Reiner. Mit zweimal Jens trafen auch gleich zwei Titelanwärter aufeinander und nachdem Jens Hetze bereits 2:0 geführt hatte, verlor er das Spiel noch und Jens Fiedler konnte sich den Gruppensieg vor Jens Hetze sichern. Weiterhin setzten sich Andreas und Armin, Sven und Wolfgang sowie Arne und Andy durch.

In der ersten Doppel-KO-Runde wurden dann die Sieger-Seite und die Verlierer-Seite ermittelt. Jens Fiedler gewann gegen Wolfgang, Arne gegen Sven, Jens Hetze gegen Andreas und Andy gegen Armin. Danach gab es erstmal eine Runde auf der Verliererseite, in der es zu Siegen von Sven gegen Wolfgang und Andreas gegen Armin kam.

Auf der Gewinner-Seite setzte sich Jens Fiedler gegen Arne durch, während Andy überraschend deutlich gegen Jens Hetze verlor. Somit wechselten Arne und Andy quasi die Seiten, wo Arne auf Andreas traf und Andy auf Sven. Andreas musste aus gesundheitlichen Gründen sein Spiel gegen Arne abbrechen, doch Arne zeigte bis dahin eine starke Leistung, führte bereits 2:1 und gewann nach dem Erfolg über Sven gegen einen weiteren Spieler der 1. Mannschaft. Er sollte daher doch nochmal über einen Einsatz als Stammspieler in der Bezirksklasse nachdenken.

In der nächsten Partie traf Sven auf Andy und alle rechneten mit einem Sieg unserer Nr.2. Auch wenn sich Sven ordentlich wehrte, verlor er die beiden ersten Sätze knapp. Dann gelang ihm völlig überraschend doch noch ein 5-Satz-Sieg. Das sollte aber nicht die einzige

Vereinsmeister 2016 stehen fest!

Geschrieben von: Sven Thierolf
Dienstag, 03. Januar 2017 um 16:15 Uhr

Überraschung des Abends bleiben.

Am anderen Tisch kam es dann erneut zu der Begegnung Jens F. gegen Jens H. In einer spannenden und hochklassigen Partie war dabei Jens Hetze erfolgreich, wobei Jens F. Führungen fast leichtsinnig aus der Hand gab.

Auf der Verliererseite kam es dann zum erneuten Duell von Arne gegen Sven und nachdem Arne den ersten Satz knapp gewinnen konnte, sah es nach einer erneuten Niederlage für Sven aus. Doch Arne verlor irgendwie das Konzept und auch unterstützt von mehreren Glücksbällen konnte Sven diese Partie gewinnen und sicherte sich so den 3. Platz, ohne das erst gar nicht richtig mit zu bekommen.

Im Spiel um den Finaleinzug auf der Verliererseite hatte dann Jens F. gegen Sven leichtes Spiel, besiegte diesen klar mit 3:0 und traf im Finale zum dritten Mal an diesem Abend auf Jens Hetze. Diesen musste er zweimal schlagen um sich den Vereinsmeistertitel zu sichern, was ihm aber nicht gelang. Auch durch eine Erkältung geschwächt, hatte er dem hohen Tempo von Jens Hetze nicht genügend entgegen zu setzen. Unser Legionär aus Dresden sicherte sich somit seinen ersten Vereinsmeistertitel in Großrückerswalde, was ihm auch jeder in der Halle gönnte.

Doch nach der Siegerehrung kam es wohl zur größten Überraschung des Tages, welche zum Glück per Video festgehalten wurde. Enrico hat unaufgefordert eine Platte abgebaut.

Vereinsmeister 2016 stehen fest!

Geschrieben von: Sven Thierolf

Dienstag, 03. Januar 2017 um 16:15 Uhr

Unglaublich!

Vielen Dank nochmal an Arne als Organisator des Turniers und an alle Teilnehmer für die gelungene Veranstaltung!